



Juliette raconte le championnat départemental d'athlétisme estival par équipe....

publié le 21/05/2014

... Du mercredi 7 mai 2014

Le 8 mai 2014 , les élèves de l'UNSS du collège Jean Zay se sont rendus au stade René Gaillard à Niort pour le championnat d'athlétisme départemental par équipe, j'ai réussi à avoir les impressions de certains d'entre eux :

TANGUY 3A : « Je passe un bon moment »

CLEMENTINE 3B : « Je ne suis pas trop motivée à cause du temps, mais je passe une bonne journée. »

MARGOT 3A : « Malgré le mauvais temps, cette journée est pas mal, parce qu'il y a beaucoup de monde et une bonne ambiance. Les 100m se sont bien passés. »

FATOUmata 6B : « Ça va , j'ai très très faim ; je n'arrive pas à croire que je suis arrivée 2ème au 50m. »

MARGOT 6A : « Pour l'instant cette journée n'est pas terrible , je me suis blessée en tombant. »

JADE 5A : « C'est super, très bonne journée. »

Les élèves y sont restés de 9h20 jusqu'à 16h45 et malgré le mauvais temps et les attentes, ce fut une bonne journée pour plus de la moitié des sportifs, cette journée s'est terminée dans la bonne humeur.

Juliette Delberghe.

Portfolio

